

Bonjour d'une "juristudiante ultramarinormande"

Par **AmStramGram**, le **16/03/2011 à 11:45**

À force de "googler" je suis tombée sur ce forum qui, je l'espère, sera utile à ma familiarisation avec le milieu du Droit dont je ne fais que franchir le seuil !

Je m'appelle Noémie et suis originaire de Saint-Pierre et Miquelon. N'ayant eu d'autre choix que de suivre mes études supérieures en Métropole, j'ai choisi l'université de Caen Basse-Normandie (d'où le néologisme ultramarinormande...). Je n'en suis donc qu'à mon deuxième semestre mais j'ai déjà de multiples projets qui ne demandent qu'à être affinés..! J'espère trouver ici de quoi me conforter dans mon orientation et m'aider au besoin.

Bien à vous, !

Noémie

Par **jeeeey**, le **16/03/2011 à 12:10**

Sois la bienvenue sur juristudiant !

Par **bulle**, le **16/03/2011 à 14:26**

Bienvenue sur le forum! N'hésitez pas à poser des questions!